



Asociación de Medios Digitales de Panamá PRONUNCIAMIENTO

Dado los recientes acontecimientos que se están viviendo en Panamá en los que, incluso, ya se han cobrado vidas humanas como resultado de los cierres de calles, avenidas y en la carretera panamericana, en diversos puntos del país.

Con el convencimiento de que en democracia el derecho a la libertad de expresión y la manifestación pacífica es una herramienta para expresar nuestro sentir como ciudadanos, cuando estamos convencidos de que nuestros gobernantes están actuando de manera equivocada.

Los mencionados acontecimientos han generado una serie de acciones en contra de periodistas y comunicadores sociales, que solo cumplen con su labor de recabar información e informar a la ciudadanía.

En ese sentido nuestra Asociación de Medios Digitales de Panamá, AMEDIPA, solicita que, independientemente de las jornadas de protestas ciudadanas, se permita y respete el libre ejercicio del periodismo a la vez que conminamos a que ya sean medios tradicionales o nativo digital los que estén dando cobertura, se haga basado en la objetividad, sin pasiones o sesgos personales y siempre brindado los detalles fundamentales de un periodismo responsable, que respeta a ambas partes y, lo principal, los valores de la democracia.

Instamos también a que en todo momento, y en todo el país, se garantice la seguridad de los compañeros reporteros gráficos y periodistas, por parte de los manifestantes y las unidades de la Fuerza Pública.

Invitamos a los gremios sindicales que, en aras de la democracia, respeten el trabajo de los medios de comunicación y que los cuestionamientos que se tengan contra una u otra corporación de comunicación, sea bajo el respeto y no en la difamación irresponsable ni arriesgando la seguridad de los trabajadores de estas empresas.

Evitemos, además, la divulgación de información sin confirmar fuente de procedencia o su veracidad, y así evitamos las “Fakenews” que tanto daño hace.

Un periodismo responsable debe ser siempre nuestro principal objetivo.

AMEDIPA, 08 noviembre 2023.-